

Medienmitteilung der NEUE HEIMAT TIROL

NHT-Baustelle in Fritzens läuft planmäßig

FRITZENS (20.03.25). Seit Juli 2024 laufen am Terfnerweg die Bauarbeiten für ein neues Projekt mit geförderten Wohnungen. Die NEUE HEIMAT TIROL investiert dafür rund 3,4 Mio. Euro. Kürzlich wurde die Dachgleiche gefeiert. Die Fertigstellung und Schlüsselübergabe ist bis zum Jahresende geplant.

„Das Interesse an den neuen Wohnungen ist bereits jetzt sehr groß“, berichtet **Bürgermeister Markus Freimüller**. Für die NHT bedeutet dieses Projekt eine Premiere in Fritzens. „Wir freuen uns über das Vertrauen der Gemeinde und unterstützen die Gemeindeführung gerne dabei, leistbaren Wohnraum für die eigene Bevölkerung zu realisieren“, betont **NHT-Geschäftsführer Johannes Tratter**. Aktuell ist die NHT in sechs Gemeinden im Bezirk Innsbruck-Land aktiv.

Das Projekt in Fritzens wird gemeinsam mit dem Innsbrucker Architekturbüro teamk2 umgesetzt. Die insgesamt elf Wohneinheiten sind dabei über drei Etagen verteilt und mit großzügigen Freibereichen, Fußbodenheizung und Komfortlüftungsanlage qualitativ ausgestattet. Auch ein Kinderspielplatz ist in der neuen Anlage vorgesehen.

Bildunterschrift (Fotonachweis: NHT/Oss):

NHT-Geschäftsführer Johannes Tratter und Bürgermeister Markus Freimüller überzeugen sich mit (v.li.) Elektroplaner Hans Knoflach, Architekt Hans Bodlos, NHT-Prokurist Engelbert Spiß, Vizebürgermeistern Daniela Pfurtscheller und Christian Rauth (Baufirma Bodner) vom Baufortschritt. Die Schlüsselübergabe ist bis zum Jahresende vorgesehen.

Für weitere Informationen:

Mag. Johannes Tratter
Geschäftsführer NEUE HEIMAT TIROL
Tel.: 0512 3330 101
E-Mail: tratter@nht.co.at
www.neueheimat.tirol